

Martes 16 de diciembre de 2003

La Jornada de enmedio



CORTESIA DE NEW LINE CINEMA

Mañana se estrena mundialmente la tercera y última parte de la trilogía *El señor de los anillos: El retorno del rey*, dirigida por el cinerrealizador Peter Jackson, filme basado en la saga fantástica *El señor de los anillos*, de J.R.R Tolkien. En nuestro país la cinta estará en 650 pantallas y obtuvo la preventa más lucrativa para el día de su estreno y preestreno: se vendieron 11 mil y 5 mil localidades, respectivamente. En la conclusión de la saga Aragorn (Viggo Mortensen), en la imagen, reclama el trono de rey que había despreciado, para acabar con la maldad del Señor Oscuro de Mordor, quien busca conseguir el anillo único para gobernar la Tierra Media

ESPECTACULOS/7a

FOTO